

Nachruf

Die Schulgemeinde des Otto-Hahn-Gymnasiums nimmt Abschied von

Sören Werneburg

der plötzlich, unerwartet und viel zu früh mit 33 Jahren aus dem Leben gerissen wurde.

Auch nach seiner Rückkehr zur Universität ist er dem Otto-Hahn-Gymnasium eng und in Freundschaft verbunden geblieben.

Die Schülerinnen und Schüler vermissen einen Lehrer, der stets zugewandt, offen, engagiert und lebensfroh war.

Das Kollegium vermisst einen unglaublich aufrichtigen Menschen, der hilfsbereit, voller Elan, humorvoll und äußerst zuverlässig war.

Die Eltern vermissen einen Lehrer, der alle Schülerinnen und Schüler im Blick hatte, für den es „keinen hoffnungslosen Fall“ gab.

Sören Werneburg war ein Mensch, den wirklich jeder, auch aufgrund seiner Authentizität, besonders geschätzt hat.

Für die Schulleitung des Otto-Hahn-Gymnasiums
OSTD Astrid Weidler, Schulleiterin
StD Gerhard Pollerberg, stellv. Schulleiter

Für das Kollegium des Otto-Hahn-Gymnasiums
L.i.T. Andrea Matthes-Burchert, Vorsitzende Lehrerrat

Für die Elternschaft des Otto-Hahn-Gymnasiums
Herr Dr. Joachim Leuker, Schulpflegschaftsvorsitzender
Herr Jörg Dolgner, stellv. Schulpflegschaftsvorsitzender

Für die Schülerschaft
Gilian Kurz, Schülersprecherin
Maja Kisling, stellv. Schülersprecherin